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ORE  21,15   INIZIO RIUNIONE 

   

Il primo punto all’ordine del giorno era l’andamento della festa delle corti. 

Viste le condizioni del tempo è andata ancora bene,un rammarico per l’“Albero Azzurro” che non 

ha fatto lo spettacolo. 

Per il prossimo anno si pensa di far pagare in anticipo  la quota agli  espositori che vendono i propri 

prodotti viste le numerose defezioni. 

Il presidente ha sollevato la questione del punto ristoro organizzato dalla pro-loco  di Erve perché, 

in concomitanza col brutto tempo, ha tolto clienti agli altri punti di ristoro che sono la fonte 

principale di sostegno per la biblioteca, senza lasciare alcun contributo.  

Ci si è chiesti se la motivazione iniziale della festa delle corti ( sostegno economico alla biblioteca),   

sia ancora valida dato che  sembra che alcuni lo abbiano dimenticato…  

E’ stata anche ventilata l’idea di finanziare direttamente la biblioteca con i  fondi  che  il comune   

stanzia  per l’organizzazione della festa. 

E’ stato proposto di creare un regolamento per la festa da sottoporre a tutte le persone e le  

associazioni coinvolte. 

Visti i crescenti costi della manifestazione va valutato se continuare a tenere questo tenore o se 

tornare un po’ alle origini. 

Alle ore  22,30 è arrivato Roberto Marini. 

E’ stato deciso di convocare  i collaboratori per il resoconto della festa  il giorno 27 ottobre. 

Come ultimo punto è stato approvato il regolamento per il prestito dei DVD (che viene allegato al 

verbale),  e per cui si prevede di fare la presentazione e inizio del prestito un sabato pomeriggio di 

novembre.  

 

 

Ore 23,00 chiusura  . 

         

 

 

    Il presidente            Il segretario 

     Valsecchi Gianmaria                           Manzocchi  
 


